



阿根廷与东南亚国家发展企业  
CAMARA EMPRESARIAL DE DESARROLLO  
ARGENTINO Y PAISES DEL SUD ESTE ASIA

El viernes 24 de octubre, por iniciativa de nuestra presidenta YOLANDA DURAN, se instauró el "Día Nacional del Supermercado Chino".

se realizó una importante cena, asistiendo importantes autoridades, empresarios y asociados de nuestra sede.

Dada la importancia de nuestro sector en la vida diaria de los argentinos y el reconocimiento por parte de las máximas autoridades que regulan la actividad comercial, CEDEAPSA, conmemorará todos los 24 de octubre el día del supermercadismo chino en Argentina.

"Gran parte de este logro se lo debemos a la titular de Cedeapsa, Yolanda Durán", dijo Langer al participar anoche de la celebración con que esa cámara comercial festejó el "Día Nacional del Supermercado Chino" en la sede del Club Español, en esta Capital.

Cerca de 500 supermercadistas chinos adheridos a Cedeapsa festejaron su día al recordar que hace 21 años, el 24 de octubre de 1993, los comerciantes chinos Lin Daolun, Lin Daoholong, Zhen Aiming y Lin Weijing, se agruparon para abrir el primer supermercado de China continental en la Argentina, ubicado en la calle Tucumán 2116, en esta Capital.

En el encuentro estuvieron presentes El Subsecretario de comercio de la Nación Lic. Ariel Langer, además el director de Comercio de la provincia de Buenos Aires, Gustavo Fuertes y la ex subsecretaria de Defensa del Consumidor, María Lucila 'Pimpi' Colombo.

También asistieron el titular de la cámara de distribuidores mayoristas, representantes de las cámaras y federaciones de supermercados regionales CAS y FASA y el vicepresidente de la Asociación de Propietarios de Carnicerías de Buenos Aires, Alberto Williams y distintas asociaciones pertenecientes a la comunidad.



